

Toute l'actualité de la Banque Populaire Côte d'Azur.

La Banque Populaire Côte d'Azur soutient les créateurs d'entreprise à Sophia Antipolis

La Banque Populaire Côte d'Azur, représentée par Jean-Louis GARY, Directeur Général Adjoint, a signé le 19 décembre, dans les locaux de la CASA à Sophia Antipolis, une Convention de Partenariat avec la nouvelle Plate Forme d'Initiative Locale « Initiative Agglomération Sophia Antipolis » représentée par son Président Pascal LENCHANT, en présence de tous les Directeurs des agences concernées.



IASA est une plate forme d'initiative membre de « France Initiative Réseau ». Sa mission consiste à accompagner les créateurs d'entreprises dans la concrétisation de leur projet et à favoriser la pérennité de leur activité. Elle accorde des prêts d'honneur et des Prêts à la Création d'Entreprise (PCE) qui viennent compléter les financements mis en place par les partenaires bancaires.

La Banque Populaire Côte d'Azur est membre du Conseil d'Administration de IASA, et les Directeurs d'agences interviendront dans les comités d'agrément.

La signature de cette nouvelle convention démontre la forte implication de la Banque Populaire Côte d'Azur dans le développement économique de sa région, et de conforter sa position de leader comme Banque de la création d'entreprise.

➤ [Périmètre d'intervention de la IASA](#)